

# Une année exceptionnelle pour la Royale Union Lasne Ohain !



**On ne cesse de le répéter mais l'année qui s'achève sera à marquer à tout jamais d'une « pierre blanche » dans l'histoire du club de football de la commune de Lasne. Sur le plan sportif, la saison 2016-2017 aura été plus que superbe notamment au niveau des formations sénières. Enfin, le gros chantier des infrastructures est achevé avec un parking flambant neuf de 130 places !**

**A**u prix d'une saison très régulière et une deuxième place derrière le BX Brussels, l'équipe phare du club lasnois a obtenu le droit de rejoindre la première provinciale, l'échelon le plus important du football du Brabant. Bien évidemment, on reviendra aussi sur le magnifique parcours des nôtres au mois d'avril en coupe de Brabant avec une finale (perdue aux tirs au but !) face à Bierbeek au stade Machtens à Molenbeek. Chez les jeunes aussi, les résultats ont été plus qu'encourageants. Les U19 et les U14 ont été champions et les U15 ont obtenu le droit de participer au championnat interprovincial. Pour la seconde partie de l'année, l'objectif sera le maintien de l'équipe de P1 (c'est plus que bien parti !) mais aussi l'éclosion de jeunes au sein de l'équipe de P3 tant chez les dames que chez les hommes.

## Une «Fair-Play Cup» très prisée !

Autre événement sur lequel il est très important de revenir, c'est le tournoi des jeunes de la fin du mois d'août. La «Fair-Play Cup», voilà assurément un événement dont la réputation n'est plus à faire et qui est une excellente préparation pour les championnats de jeunes. Pour cette édition 2017, ce sont plus de 60 équipes (des U8 aux U11) qui se sont affrontées durant deux journées dans notre stade communal. Durant un week-end, 1200 personnes se sont déplacées à la Rulo. Maître-mot de ce tournoi, le fair-play ! Autre preuve du succès du tournoi : le palmarès 2017. On peut y lire le nom d'un club prestigieux comme le Royal Sporting Club d'Anderlecht. Les mauves se sont imposés en U9 et U11.

## Président durant 27 années...

La vie d'un club, ce sont beaucoup de joies mais également des moments nettement plus tristes ! Au mois de mai dernier, Georges Bellière nous a quittés à l'âge de 88 ans. Président d'honneur du club, il était toujours actif au sein du comité. Il s'occupait entre autres des relations

publiques. Il avait été notamment président du club ohinois durant près de 27 années. Georges suivait encore régulièrement les rencontres des équipes du club de son cœur... Près de 3 décennies à la tête d'un club de football relèvent aujourd'hui d'un véritable exploit. L'expression «diriger d'une main de fer dans un gant de velours» prend tout son sens pour qualifier la présidence de Georges Bellière.

## Postiaux, un gardien sobre mais efficace



Didier Postiaux.

Dans un club de foot, bien souvent, on connaît le président et ses adjoints, l'entraîneur et les joueurs. Il y a aussi d'autres membres qui jouent un rôle essentiel pour gérer le club et pour faire évoluer les jeunes et entraîner les plus âgés. Aujourd'hui, nous avons décidé de vous présenter un «personnage de l'ombre». C'est le cas de Didier Postiaux. Sa principale qualité ? La discrétion. Il fait un travail «colossal» mais il préfère toujours rester en retrait. Depuis cinq années, ce Waterlootois entraîne les derniers remparts (les gardien(ne)s de but du club). Déjà comme joueur dans les années 80, Didier faisait preuve de sobriété et d'une grande classe malgré sa petite taille. Ses modèles ? Le légendaire Christian Piot et aujourd'hui l'Espagnol Casillas. Didier a évolué à Waterloo, Chaumont-Gistoux, Overijse et surtout Walhain où il a évolué en division 3 nationale. Il n'a jamais joué à Ohain ou à Lasne mais depuis qu'il y officie comme entraîneur des gardiens, il aime répéter la phrase suivante: «depuis que je suis ici au club, je suis au paradis».

**Texte : Max Zimmermann  
Photos : Louis Soulet**

